

## Alucinar en colores

La figura que se observa permite realizar un experimento sobre la percepción del color.

Para hacerlo debe fijar la vista, durante unos veinte segundos, en el punto central de la cruz situada en el interior de uno de los círculos. A continuación, se desplaza la mirada al punto central situado en el cuadrado gris. Tras una pausa, repetir el mismo proceso con los demás círculos del color.

Se observará que en todos los casos “aparece” un círculo de color complementario a la que se observó.

